
Château Mouton-Rothschild

Région et Vignobles

Le vignoble du  Château Mouton Rothschild s’étend sur  75 hectares au nord de
Pauillac, sur une  motte graveleuse emblématique de la rive gauche médocaine. Ce
terroir exceptionnel, composé de graviers profonds mêlés à du sable, de la marne, de
l’argile et du calcaire, assure un drainage naturel et une excellente inertie thermique,
particulièrement favorable au  Cabernet Sauvignon, cépage phare de l’assemblage.

En 2017, le domaine a été épargné par les  gels de printemps qui ont affecté de
nombreuses propriétés bordelaises. Le cycle végétatif débute tôt, sous un climat sec,
suivi d’un été modérément chaud et très sec. Les pluies de juin n’ont pas nui à la
floraison, et les petites baies récoltées étaient particulièrement concentrées. La
vendange, précoce, a été menée du  7 au 29 septembre, sous un ciel clément.  Seuls
51 % des raisins ont été retenus pour le Grand Vin, illustrant la rigueur de sélection du
domaine.

1er Cru Classé 2017
Bordeaux, France

Expression rac&eacute;e d&rsquo;un mill&eacute;sime d&eacute;licat, le Mouton Rothschild
2017 s&eacute;duit par son &eacute;clat, sa finesse tannique et sa profondeur

ma&icirc;tris&eacute;e.

Vinification

L’assemblage final du  Château Mouton Rothschild 2017 est composé de  90 %
Cabernet Sauvignon,  9 % Merlot et  1 % Petit Verdot. La vinification s’est déroulée
en  cuves en bois de 225 hL, avec une macération douce de 15 à 25 jours. Le vin a
ensuite été élevé pendant  22 mois en barriques neuves de chêne français, selon la
tradition du domaine.

Avec  13,1 % d’alcool et un  pH de 3,75, ce millésime se distingue par son équilibre, sa
droiture et sa fraîcheur. Le directeur technique  Philippe Dhalluin a privilégié des
extractions longues à température modérée afin de préserver finesse et élégance,
plutôt que puissance excessive.

Alcool :13,10 %

Composition: 90% Cabernet 
Sauvignon, 9% Merlot, 1% 
Cabernet Franc
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Le saviez-vous ?

L’étiquette du millésime 2017 a été conçue par l’artiste contemporaine française  
Annette Messager. Son œuvre, intitulée  Hallelujah, célèbre la vie, le souffle et la
création, en écho à la renaissance végétale d’un millésime exigeant. Une nouvelle
démonstration du dialogue entre art et vin, signature de Mouton Rothschild depuis
1945.

Notes de Dégustation

Robe : Rubis profond aux reflets pourpres, limpide et éclatante.•
Nez : Bouquet raffiné de cassis, mûre écrasée, mine de crayon, cèdre, violette
et iris. Des notes d’épices douces, de boîte à cigares et de réglisse apparaissent
à l’aération.

•

Bouche : Attaque précise, texture veloutée, tanins fins et ciselés. Le cœur de
bouche, élégant et concentré, dévoile fruits noirs, épices et minéralité
graveleuse. Finale tendue, persistante et harmonieuse.

•

Accords Mets et Vins

Côte de bœuf grillée au poivre noir – souligne la trame tannique et les notes
minérales du vin.

•

Gibier à plume rôti aux baies de genièvre – prolonge les arômes de fruits
noirs et d’épices douces.

•

Magret de canard sauce prune et épices – résonne avec la fraîcheur et le
velouté du palais.

•

Comté affiné ou Manchego curado – met en relief la finale saline et l’umami
du vin.

•

James Suckling (JS) :   98 Points   (2017)  
Extremely perfumed Mouton with currants and crushed berries. Hints of roses and other flowers. Tight and
extremely refined with ultra-fine tannins and cool yet rich currant character. The center palate offers sweet
cherries and hints of oak. Lightly sweet and sour. Fresh, balsamic note. It firms up at the end. Solid. A
blend of 90% cabernet sauvignon, 9% merlot and 1% petit verdot.  

Wine Spectator (WS) :   97 Points   (2017)  
A brick house Cabernet, featuring a thick sheath of warm ganache and smoldering tobacco over a core of
well-steeped black currant, black fig and blackberry compote flavors. Cuts a wide and deep trench as it
moves along, with loamy, tannic grip for ballast. Retains a well-buried inner purity that should blossom as
this mellows in the cellar. Cabernet Sauvignon, Merlot and Petit Verdot. *Collectible* (JM)  
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Robert Parker (RP) :   97 Points   (2017)  
The 2017 Mouton Rothschild is a blend of 90% Cabernet Sauvignon, 9% Merlot and 1% Cabernet Franc.
Deep garnet-purple in color, it slowly unfurls to reveal notes of warm black plums, baked black cherries,
kirsch and freshly crushed blackcurrants with hints of candied violets, cinnamon toast, Ceylon tea and
pencil shavings. Medium-bodied, the palate is charged with amazing energy, featuring dynamic black and
red fruits and loads of baking spice and mineral sparks, framed by ripe, fine-grained tannins and finishing
long and fragrant. Given the intensity of fruit and structure, while this is a relatively elegant Mouton that
will be approachable early on, I don’t see it as being short lived. It should give pleasure for a good 40+
years. (LPB) 96+  
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